

オアシススケッチ

Oasis sketch

●桜輝祭～生徒が輝く学校祭～

9月17日と18日の2日間、阿久比中学校で「桜輝祭」が行われました。今年のスローガンは「思いを胸にさらなる高みへ～僕らの手で作る最高のmemory～」。

文化の部と体育の部に分かれた2部構成で、生徒たちはクラスや部活動の仲間たちと力を合わせ、学校祭を盛り上げました。

文化の部

美しい歌声を響かせる合唱部



文化の部を楽しむ生徒たち



体育の部

心を一つに“台風の目”



力を合わせて“綱引き”



●夫婦と一緒に迎えるお祝い



〈寿表を受け取るダイヤモンド婚者〉

「ダイヤモンド婚者・金婚者お祝いの会」が9月25日、勤労福祉センター（エスペランス丸山）で行われました。今回は結婚60年を迎えるダイヤモンド婚7組、結婚50年を迎える金婚41組の夫婦を対象に行われました。会の中で、ダイヤモンド婚の夫婦には一組ずつ、金婚の夫婦には代表の方に町長から寿表と記念品が手渡されました。式典後のアトラクションでは、中部保育園児のかわいらしい歌と楽器の演奏、めおと楽団ジキジキさんのコミカルな歌などで楽しみました。最後は「高校三年生」、「高原列車は行く」など懐かしい歌を歌って会を締めくくりました。

●大熱戦のゲートボール大会



〈元気にプレーする選手たち〉

町いきいきクラブ連合会の秋季ゲートボール大会が、9月19日に町ゲートボール場で開かれました。爽やかな秋晴れの下、町内の9チーム約100人が参加しました。各チームとも日ごろの練習の成果を発揮し、優勝目指して、元気いっぱいプレーしました。試合はリーグ戦による予選の後、上位チームが決勝トーナメントに駒を進め熱戦を繰り広げました。激戦を制し、見事優勝したのは植チーム。久しぶりの優勝に選手たちは、喜びでいっぱいの表情でした。

主な結果は、次のとおりです。

- ▽優勝 植
- ▽準優勝 草木1
- ▽第3位 大古根、宮津山田